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Warum ist Latein eine wichtige Sprache?  

„Ich finde, Latein als erste Fremdsprache zu lernen, war echt eine gute Wahl. Es 
hat mir zum einen für andere Fächer, wie Deutsch, sehr geholfen, was Fachbegriffe 
und Sprachverständnis angeht, zum anderen kann man sich super deutsche 
Fremd- & Fachwörter erschließen, z.B. eloquent, ignorant etc. Auch beim Erlernen 
anderer Sprachen wie Englisch oder Französisch ist Latein sehr nützlich. Latein ist 
nach wie vor aktuell und ich kann es nur weiterempfehlen :)!“ 


